
北海道シニア吹奏楽団 平成２６年度臨時総会議事録

日時： 平成２７年１月２５日（日） １２：３０～１３：００

場所： 豊水会館練習場（練習開始前に開催）

○中村団長挨拶

約１年の長い時間をかけて、役員会で規約改正について議論を重ねてきた。本日の臨時総会で団員の皆さんに審議して

頂くことになった。規約改正の他に、補正予算案についても審議をお願いする。よろしくお願いします。

○総会成立の確認

今日の臨時総会は規約の改正と云うこともあり通常総会よりは成立条件を厳しくして、出席者数は委任状も含めて団員

数の2/3以上としたい。現在、団員数は45名なの、2/3上は31名以上となる。本日は総会出席者31名、委任状提出者14名、

合わせて45名となり、31名を十分に超えており総会成立とする。なお、決議についても今回は厳しくして、出席者の2/3

以上の21名以上の賛成で決議としたい。

○議長選出

事務局からサキソフォンの菊田貴子さんの推薦があり、満場の拍手で選出さた。

〇第１号議案の審議

・12/21の練習日に規約改正の概要の説明を行っているので、細かな説明は省略するが、それ以降に追加・変更した部分

があるので、その件について説明する。１点は総会の成立条件と決議条件が抜けていたので加えた。また、団費前納し

た団員が退団あるいは休団した時の団費戻入について不明確な部分があったので分かりやすくした。

その他、改正が承認された場合には2/1を規約施行とし、直ちに運営委員の選出作業に入ってもらい、２月末までには

運営委員の選出を終えて、3/8の練習日に任命というスケジュールにしたい。

その後は新しい運営委員会体制で旧役員からの引き継ぎや、来年度の事業計画、予算案の作成作業に入り、５月の総会

を迎えたい。

以上、審議をお願いしたい。

・質疑応答及び採決

確認質問は何点かあったが、質疑応答はなく、拍手多数で提案通り採択された。

〇第２号議案の審議

・ティンパニの購入について

最近の楽譜はティンパニ４台を基本に編・作曲されており、ティンパニ３台では演奏に支障が出てきている。

このため、一番小さい２３インチのティンパニを購入して３２インチ、２９インチ、２６インチ、２３インチの構成に

したい。

予算的には本年度の予算内で購入可能であるが、値段が約３０万円と高価であるため、総会で承認頂いてから購入した

いと考えている。審議をお願いしたい。

・質疑応答及び採決

質疑応答はなく、拍手多数で提案通り採択された。

○議長解任

拍手多数で、議長を労い、解任された。

これにより、予定の議題は全て承認され、総会は終了した。


